

Amours conjugales



Sans jeu de mots...



MT/ Le con... finement

Autrefois, les gens qui restaient chez eux sans parler à personne étaient qualifiés de cons finis. Aujourd'hui ils sont simplement des cons finés. Le con finement nous est parvenu par les chefs des gouvernements s'adressant à leurs cons citoyens. Tout cela est con sternant. Cela commence à nous mettre la con pression et nous entendons de nombreux amis se con plaindre dans la con plainte médiatique.

Faute de mieux nous nous tournons vers l'église, ce lieu con sacré pour demander à Dieu de con jurer ce fléau. On nous dit alors que, pour ne pas être cons damnés, nous devrions pour pénitence nous con fesser.

À la maison, pas toujours facile de con tinuer à bien s'entendre avec nos cons pagnes ou nos cons joints. Il faut faire des cons promis et prendre quelques cons primés pour faire passer la pilule. Nous en sommes cons vaincus, il faut rester à la maison dans le con fort, nous limiter à manger des plats con gelés et penser avec con passion à ceux moins bien lotis.

Bientôt tout ira mieux et le virus aura été con battu avec succès.

Mais restera la facture à payer. Et là, soyez-en sûrs, nous serons alors tous cons cernés... !

Si tu as aimé, partage à tes potes ce lien <https://mostafamelsa.wordpress.com/>

Bon weekend et bonne santé...

Biz